

平成16年10月1日、「周防大島町」が誕生し、新たなまちづくりに向け船出しました。あらためて周防大島町の発足を祝うとともに、新町の発展を願って「周防大島町誕生記念式」を開催します。

◆日時

6月11日(土)

午後1時30分から3時30分

◆場所

橘総合センター(安下庄)

◆内容

・表彰・町章発表等

・記念講演

講演者

アメリカ大リーグ

シアトル・マリナーズの

イチロー選手の父

鈴木宣之さん

町民の皆様多数のご来場をお願いします。

企画課 ☎ 74・1007

周防大島町 誕生記念式

5月1日から6月30日までの2か月間「不正大麻・けし撲滅運動」が全国一斉に展開されます。麻薬の中で、乱用されて社会問題となるのが、けしから取れるアヘンやモルヒネです。けしの中でも「おにげし」や「ひなげし」などは、麻薬成分を含んでおらず観賞用として植えても良いのですが、「セティゲルム種」「ソムニフェルム種」のけしや、「ハカマオニゲシ」は麻薬成分を含んでおり、勝手に植

不正大麻・けし撲滅運動の 実施について

えてはいけません。また、大麻(あさ)も麻酔性の成分を含んでいるため、勝手に植えることはできません。なお、昨年度は県下133か所において37152本もの植えてはいけないうけしが発見されました。大麻、植えてはいけないうけしを見つけた時や見分け方が分からない時は、最寄りの健康福祉センター(環境保健所)または警察署に連絡してください。

ダメ。ゼツタイ。



薬物乱用禁止

現在、我が国では、若い世代を中心に、覚せい剤乱用のすそ野が拡大傾向にあります。また、最近では、大麻やMDMAの押収量が急増し、乱用薬物の拡散が懸念されています。

○薬物を乱用すると

☆覚せい剤は、中枢神経に異常をきたし、幻想などに襲われます。身体への影響も大きく大量に摂取すると死に至る場合があります。

☆大麻は、感情が不安定になって、興奮状態に陥り、幻覚や妄想などに襲われます。

☆MDMAは、視覚、聴覚が異常になり、不安や不眠などをもたらします。☆シンナーは、集中力や判断力を低下させ、無気力状態や幻覚・妄想などの精神障害が現れます。

○覚せい剤等の相談窓口

☆白い粉や見慣れない錠剤、注射器、小さなビニール袋を持っている

☆腕に注射の跡がある。異常に汗をかいたり落ち着きがない

☆訳の分からないことを言い出したり暴力的になるなど

見たり、聞いたりしたら

山口県警察本部総合相談室 ☎ 083 (923) 9110
大島警察署 ☎ 72-0110 でご相談に応じています。